

La primera intimación que de ello tuvieron estos fué la presentación entre los mismos de un peloton de unos 100 policas, que en medio de la algazara, gritaría y burlas de los obreros, penetraron al centro de la plaza y formaron en batalla. El jefe se dirigió en seguida á la muchadumbre y sin mas oratoria les dijo: «Vamos á ver, cada cual á su casa, y pronto.» Terminado este lacónico aviso dió á su gente la órden de avanzar y el despejo empezó al paso de carga, blandiendo la policia los garrotes y aplicándolos sobre los hombros y cabezas de los que se rezagaban. «Thompkins Square» se convirtió en un segundo Manasas para unos y un «patasas» para todos, pues la dispersión fué completa y activo el seguimiento. En algunos puntos hubo pelotonas, dirigidos por desperados, que quisieron hacer frente á la victoriosa legión de los policas; pero la lluvia de garrotaos, aplicados por brazos robustos, con la mayor fé y mejor intencion posibles, dióron al traste con aquellos héroes de la Internacional, varios de cuyos jefes quedaron prisioneros, en tanto que gran número de los méenos ligeros de piernas, entre la tropa, fueron conducidos á sus casas por los compañeros, con cabezas y cuerpos averiados.

Tal es, á la fecha en que escribimos esta reseña, el resultado material de la gran batalla, en la cual algunos policas han sufrido tambien menoscabo en sus personas.

De los hechos se deduce, por de pronto, que el comunismo trabaja para arrastrar y producir sus efectos en los Estados-Unidos, pero que la gran mayoría rechaza aquí las ideas comunistas que las masas ni entienden de revolución, ni saben resistir á la policia, ni pueden batirse colectivamente por falta de direccion, de costumbre y de temperamento; así es que 100 hombres hacen correr á 6.000 por no haber entre estos una docena que pusieran en fuga á los 100.

La última hora dice el mismo periódico: «La tranquilidad no ha vuelto á alterarse; la policia domina la situación, y salvo alguno que otro ligero amago de desórden, los revoltosos se han dispersado, marchándose á sus casas. Nada se teme.»

PARIES TELEGRAFICOS

Paris 28. — Créase que la Asamblea Nacional no tomará vacaciones hasta Pascuas de Resurreccion. Asegúrase que despues de la votacion sobre los nuevos impuestos, la Asamblea discutirá varios dictámenes relativos al gobierno de la defensa nacional, y se ocupará despues del proyecto de ley sobre ayuntamientos.

Los obreros de Estrasburgo han publicado un mensaje rechazando la candidatura del socialista alemán y apoyando la del Sr. Laut para diputado al Parlamento alemán.

Segun el estado actual de los trabajos de la nueva Opera, se abriga la esperanza de que podrá ser inaugurada á fines del año actual.

Viena 30. — Varios periódicos de esta corte aseguran que se han enfriado las relaciones entre Alemania é Italia.

GACETILLAS.

Aun cuando la «Gaceta» no ha publicado hoy el decreto nombrando gobernador de Almería, se asegura que dicho cargo se ha conferido á D. Joaquin Carrasco.

Tan crecido fué en Valencia el entusiasmo católico de algunos, al recibir al señor cardenal, que no pudiendo contenerse, escamotearon dos cruces al capitan general, y una á un guardia civil.

Sapómonos que las besarian con la mayor devocion.

Un periódico (El Popular) dice que lo primero que ha de hacer el Gobierno es acabar con las partidas.

Pues creia yo que antes debia acabar con los partidos.

Que los arreglen. Los relojes de las torres—se encuentran en disidencia,—como si fueran políticos—é en matrimonio se unieran.—Solo arreglarlos podia—alguna mano maestra,—medida que reclamamos—que se haga con urgencia;—pues como la gente está—tan exhausta de moneda,—los relojes de bolsillo—están sirviendo de prendas,—

en las casas donde cobran—por un duro una peseta.

Dice nuestro colega el «Blarlot de Córdoba» que al llegar á aquella poblacion el domingo una persona de Málaga quiso ver la Catedral, y unos hombres lo acompañaron sacándolo por la puerta del Puente, y robándole unos cien duros que para sus negocios tenia en los bolsillos.

Dicho célebre.—Demóstenes estaba comiendo un dia en una taberna. Pasó por allí Diógenes, y procuró ocultarse para que no lo viera. Diógenes le dijo:—«Mientras mas te ocultes en la taberna, mas te metes en ella.»

En Madrid se ha abierto el pago de las mensualidades á las clases pasivas que cobran por aquella tesorería.

¿Y en Almería? esperamos que no se tarde en confirmar lo mismo.

Diálogo.

El. Júlia, flor de las hermosas. Cuánto te quiero y me afanoll...

Ella. Bah! no me cojas la mano para decirme esas cosas.

El. Ah! Júlia; tú no has sentido este amor tan puro y santo...

Ella. Vaya... no te acerques tanto: que me arrugas el vestido.

El. ¡Ay! qué penas tan amargas dá tu desden...

Ella. No lo extraño; pero me haces tú mas daño con esas uñas tan largas.

El. Ya lloro... mira!

Ella. ¿Qué dices, cómo ha de verte los ojos si llevas esos anteojos montados en tus narices?

El. Si me das, Júlia tu amor; tuya mi vida será,

Ella. ¡Amar á un hombre, qué horror! sin que lo sepa mamá!!!

Sabemos por personas Adedignas que el carnaval empezará á funcionar en el teatro principal de esta ciudad, una compañía de zarzuela, que creemos llenará los deseos del público, ansioso de presenciar esta clase de espectáculos.

En su dia daremos insercion á la lista de los actores.

Subasta.—No habiéndose presentado pistor alguno en el acto de la subasta verificada en este Gobierno de provincia en el dia de ayer, para la adjudicacion de la piedra machacada con destino á la carretera de primer órden de las Correderas á esta capital, correspondientes al año económico de 1873 74, anunciada en el Boletín oficial de esta provincia el dia 10 del mismo, se ha acordado se lleve á efecto una segunda subasta para el dia 14 del mes de Febrero próximo, en el despacho del Sr. Gobernador á las doce de su mañana, bajo el mismo tipo y condiciones consignadas en dicho periódico oficial.

Segun los periódicos de Sevilla se habla de un encuentro habido en D. speñaperros entre una partida de insurrectos y fuerzas del ejército, en el que la partida habia sido completamente dispersada, haciéndosele algunos prisioneros.

Qué nombre! —El cabecilla Sierra-Morena se ha dedicado á la venta de naranjas, á cuyo fin se apodera de todas las que halla á su paso.

Como fiel cristiano que es, las vende mas baratas que todos los naranjeros del mundo, prestando un buen servicio á los que no tienen mucho dinero y desean adquirir esa fruta.

¡Lo que vale la caridad!

El periódico para todos que publica el conocido editor D. Jesús Gracia, adquiere cada dia mas popularidad y fama por las amenas novelas que inserta en sus columnas, debidas á las plumas de nuestros mas populares literatos, y los brillantes grabados intercalados en su texto.

El número 4, que es el último publicado, contiene el Somario siguiente:

Texto.—El rey del puñal, novela por don Manuel Fernandez y Gonzalez.—Nuestras abuelas, por doña Angela Grasi.—Honor de esposa y corazon de madre, novela por don Ramon Ortega y Fries.—Una historia y un porrazo, por don Javier Soravilla.—Seccion de América: Adelantos positivos, por el doctor Lopez de la Vega.—El puñal de oro, novela por don Torcuato Tárrago.—El agente de negocios judiciales, por don E. de Lustonó.—Causas célebres.—Seccion de actualidades: Revista de la se-

mana por don Torcuato Tárrago.—Variedades.—Miscelánea.

Grabados.—El rey del puñal.—El general Serrano y el Sr. Sagasta.—El agente de negoci s judiciales.

Se ven ten números sueltos al precio de un real en Madrid y Real y medio en provincias; y se suscribe en todas las librerías, ó bien dirigiéndose, con el importe de los números que deseen recibir, en carta á su editor D. Jesús Gracia, Encarnación, 19, principal. Madrid.

A la tienda del Gallo.—De las mejores fábricas Francesas, se acaba de recibir en este Establecimiento, el magnífico surtido que hace dias se esperaba, en camisas, enaguas, delantales, chaubras, vestiditos de piqué, lecheritos, abrigos, mantehuelos, capas de piqué y merino para niños; peinadores, enaguas para señeras, mangas, cuellos, y puños, todo confecciona lo con el mayor gusto y elegancia, siendo sus precios sumamente equitativos.

Hay ademas medias canastillas y se admiten encargos de canastillas completas, y ajuares para novios en las clases de género que se designe, dando algun tiempo de próroga para su confeccion y expedición.

Ninguno de los artículos confeccionados se darán á vista fuera del establecimiento.

Unguento y Píldoras Holloway. Dispepsia, Desórdenes de la Digestion. Personas hay que están especialmente propensas á las afecciones del estómago é higado; mientras que se ven acometidas de dichas enfermedades á consecuencia de sus costumbres sedentarias; de llevar ellas una vida irregular; ó de una larga inquietud mental. Encontrándose desordenados el higado y el estómago, el corazon y los pulmones participan pronto del desarreglo y los efectos de esta combinacion de males se hacen visibles.

Estas admirables píldoras obran directamente sobre los citados órganos y no tardan en restituirles la sanidad normal. Las impurezas son expelidas del sistema, los órganos de la respiracion son liberados de toda obstruccion, la sangre irritada es refrescada, las secreciones biliosas son regularizadas, la accion del corazon se tranquiliza, los nervios vuelven á adquirir el vigor perdido y en una palabra, el paciente recobra su salud normal, tornándose en trala digestion en el estado natural de órden y reanimándose el espíritu.

Santo del dia.

Juésves 5. — Sta. Agueda, vg. Sale el sol á las 7:7 de la mañana, pónese á las 5:21 tarde.

Luna llena á las 9:21 de la noche, pónese á las 9:10 de la mañana.

Efemérides.

1818. Muere Carlos XIII de Suecia y la sucede en el trono Bernardotte, soldado de Napoleon.

Registro civil.

Inscripciones del dia 4 de Enero.

Casados.	»
Nacidos.—Varonas.	3
Id.—Hombros.	1
Fallecidos.—Hombres.	2
Id.—Mugeres.	4
Id.—Párvulos.	1

Cuerpo nacional de ingenieros.

Relacion de las operaciones facultativas que se practicarán por esta dependencia en términos y períodos expresados á continuación:

Del 7 al 13 de Febrero

Registro núm. 5395 La Gloria, parage El Cortijico, término de Badar, interesado Pedro Lledó.

Demarcacion núm. 5553 Santa Bárbara, parage Falda de cerro Cabrero, término de Badar, interesado Juan Martinez Perez.

Id. núm. 5912 Mi Pepita, parage Jauto Alto, término de id., interesado Gerónimo Abad Sanchez.

BUQUES ENTRADOS.

Hasta las 2 de la tarde del dia de ayer

Do Adra, laud Iberia, patron José Vargas, con efectos.

De id., batan tra Merceditas, id. Enrique Requesen, con id.

Buques despachados.

Para Garrucha, bergantín Maria, patron Stabra, con carbon.

Para Torre Vieja, id. goleta San Antonio, id. Manuel Sauso, en lastre.

PRECIOS DEL MERCADO.

Carne de Vaca á 26 cuartos libra.—Id. de macho y carnero á 20 id.—Jamón á 28 id.—Arroz moreno á 8 id.—Idem. blanco á 10 id.—Garbanzos á 6 id.—Id. Garbanzas á 8 idem.—Habichuelas de la tierra á 6 id.—Del Pinet á 8 id.—Lentejas blancas á 6 id.—Negras á 4 id.—Aceite á 15 id.—Harina de trigo á 8 id.—Id. de maiz á 4 id.—Azúcar blanca á 20 id.—Id. terciada á 18 id.—Id. morena á 16 id.—Manteca á 68 id.—Jabon de 12 á 14 id.—Bacalao á 18 id.

PRECIOS DE PLOMO.

De primera, á 100 rs. quintal.—Id. de segunda, á 96 id.—Albayalde de primera, á 170 id.—Id. de segunda, á 130 idem.

SUBASTA.

El dia 8 de Febrero próximo tendrá efecto la subasta del esparto de la jurisdiccion de Jayena de la propiedad de la Excmo. Sra. Marquesa de Campotejar y Sra. de Jayena, la cual se verificará en Granada, ante su administrador general, el Ilmo. Sr. D. Lino Villar y Lopez á las doce de dicho dia, en la casa llamada de los Tiros, don la estará de manifesto el pliego de condiciones.

BUENA OCASION.

Se vende en 80000 rs. una bonita casa de campo de estilo rizo con 6 tabullas sembradas de caña dulce, que produce proximamente unos 4.000 reales anuales. Esta situada en la carretera de Murcia y á una media legua de distancia de esta capital.

Tambien se vende con 20.000 rs. de rebaja de precio en que sea tasada, una casa decorada con lujo, contigua al nuevo teatro en construccion.

Se cede en arrendamiento. Para mas pormenores dirigirse á don Manuel Erasó.

Ultima hora.

En los círculos políticos ha producido mal efecto el personal de Gobernadores cuya mayor parte no reúne las condiciones necesarias para dominar las actuales circunstancias. De los nombrados 27 son constitucionales, 19 radicales y 3 republicanos.—Noticias oficiales de esta tarde dicen que los carlistas del Norte han operado un fuerte movimiento hacia la Guardia para socorrer á los sitiados por las tropas de Moriones.—El Ministro Gobernacion se ocupa de los nombramientos de secretarios de Gobiernos civiles. Los radicales pretenden nombrar secretarios de su partido en las provincias confiadas á los conservadores. Consejo Ministros reunido se á las 5, tratando asuntos de campaña y nombramientos para altos puestos militares. Fiscal del Supremo ha evacuado traslado sobre denuncia interpuesta por diputados federales contra sucesos del 3 de Enero; dictamen propone no haber lugar peticion firmantes. Está arreglado cange prisioneros Portugaleses internediando agente carlista. Devolucion soldados Segorbe se hará pronto. Dadas órdenes vuelvan prisioneros carlistas.

Los círculos alfonsinos cerrados de órde de la autoridad van á publicar un manifiesto protesta que es esperado con ansiedad y que está redactado por Cánovas. Las noticias que el Gobierno ha recibido del Norte, son por desgracia graves, los carlistas han comenzado ataque contra Bilbao, la plaza resiste, la guarnicion contesta sin descanso al fuego del enemigo. A las 7 continúa reunido el consejo ocupándose como asunto preferente del ataque del Bilbao. Se han dado órdenes urgentes para que de diversas provincias acudan fuerzas al Norte con destino á Bilbao y la Guardia. En los círculos ministeriales preocupa mucho la insurreccion del Norte.

ALMERIA.

Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL.